

Bed's abre la tienda 200 para seguir acercando el descanso a todos los españoles

La marca española inaugura su tienda 200 en Bilbao y sigue firme en su objetivo de brindar el descanso de verdad

Durante el último año, Bed's, cadena líder en descanso, ha abierto 20 nuevos puntos de venta en territorio español y ha renovado su concepto de tienda en 10 de ellos. Sumados a los que ya tenía, actualmente la marca supera las 200 tiendas en España peninsular, Baleares y Canarias. Para celebrar dicho logro, la semana pasada Bed's celebró el evento de inauguración de su tienda número 200 en Bed's Bilbao Alameda de Urquijo. De la mano de Toscania Viar, farmacéutica y reconocida nutricionista de la capital vasca, se impartió una charla sobre la importancia del descanso y los "hábitos para una vida extraordinaria", algo que Bed's promueve día a día desde cada uno de sus puntos de venta.

El reto y el compromiso de Bed's es ayudarnos a descansar mejor. Y es que son muchas las personas que se despiertan después de dormir ocho horas y sienten que no han descansado, que la jornada anterior sigue pasando factura a su cuerpo y a su mente. "En [Bed's](#) creemos que descansar es la forma más fácil de mejorar nuestro bienestar. Cuando descansas bien, te sientes bien. Por eso, nuestros expertos asesores, desde cada una de nuestras más de 200 tiendas, acompañan a nuestros clientes en la búsqueda de la solución de descanso que más se adapta a cada uno de ellos. Así cumplimos nuestro máximo objetivo: promover el bienestar ayudando a las personas en la elección de su equipo de descanso", explica Pedro García Fernández, director general de Bed's. Por ello, añade, "procurar que cada vez más personas descansen en España es nuestro objetivo más ambicioso, convirtiendo la experiencia de compra de un producto tan importante como es el colchón en una experiencia especial y con la confianza de encontrar la opción perfecta".

Para ello, el futuro de la marca pasa por seguir creciendo, de acuerdo con una eficaz estrategia de expansión, convencidos de que su liderazgo en el sector y su experiencia son claves para cumplir estos objetivos.



Bed's Torrejón Parque Corredor



Pedro García Fernández, director general de Bed's



Bed's Bilbao Alameda de Urquijo, tienda nº 200

Los productos Bed's

Dentro del amplio y exclusivo catálogo de productos de primeras marcas de descanso, como Pikolin, Lattoflex, Smatex, Epeda o Bultex, podemos encontrar todo lo necesario para nuestro descanso y el de toda la familia.

Colchones de diferentes materiales que se ajustan punto por punto a la forma de tu cuerpo, suaves, adaptables o firmes, todos ellos aportando el máximo confort a tu descanso.

Soportes para todo tipo de necesidades, desde los que buscan un espacio extra bajo su cama hasta los que necesitan un descanso personalizado y ajustable, con las camas articuladas, para poder elegir la posición ideal para el descanso.

La almohada es esencial para un buen descanso, por lo que es importante elegir la más adecuada para cada uno, dependiendo de las preferencias, posición habitual de descanso y complejión. Los expertos de Bed's aconsejan elegir siempre aquel modelo que te permita mantener la columna alineada durante toda la noche.

Los complementos de descanso completan y hacen más agradable tus momentos de sueño y, por ende, mejoran la calidad de tu descanso: ropa de cama suave, protección de cama de alta calidad, toppers y cabeceros premium tapizados.

Su gran variedad de productos junto con los servicios que forman parte del ADN de la marca (30 noches de prueba, entrega y montaje gratuitos, retirada del antiguo colchón y cómoda financiación en la compra) avalan el éxito de confiar en una gran marca como es Bed's.

Líderes en asesoramiento y primeras marcas

Y es que, no todo a lo que solemos llamar descanso, lo es de verdad. Por ello nació Bed's en 1985 dentro del Grupo Pikolin. Hoy, 38 años después, siguen acercando el descanso de verdad apoyándose en marcas que garantizan la máxima calidad, como Pikolin, Lattoflex, Smatex, Epeda o Bultex. Y ya son más de 4 millones las familias que han confiado su descanso a Bed's. "Nuestro objetivo es guiarte y acompañarte, a través de nuestros expertos asesores, en la elección de tu equipo de descanso, para encontrar el colchón, la base, la almohada y la ropa de cama que mejor se adapta a ti. Porque sabemos que cada persona es diferente, con unas necesidades y características distintas", asegura García Fernández. Y muestra de este compromiso de sus especialistas en descanso son las casi 45.000 opiniones que los clientes han compartido en los perfiles de Google de los puntos de venta Bed's, con una media de valoración de 4,9 sobre 5, que les posiciona como líderes en asesoramiento.

Además, la marca ofrece en su web la posibilidad de [pedir cita previa](#) para que sus clientes puedan reservar 60 minutos con sus expertos asesores en descanso. En Bed's quieren brindarte, no solo un sueño reparador, sino también tranquilidad total a la hora de tomar una decisión tan importante.